

Capitanes

(14-03-2023).- Casiopea Ramírez Melgar...

Es la nueva presidenta de la Asociación Voz Experta, que agrupa a más de 150 mujeres especialistas que promueven la visibilización de la participación de mujeres en el sector energía. También es socia de Fresh Energy Consulting, consultora que este año cumple 11 años en México brindando asesoría estratégica en el mercado eléctrico.

A discusión

Hoy arranca en el Senado de la República la discusión del decreto por el que se reforma la Ley Federal del Derecho de Autor, a fin de aplicar un gravamen, planteado como remuneración compensatoria, para autores por la reproducción de sus obras.

Serán los senadores Ricardo Monreal, Alejandro Armenta, Miguel Ángel Osorio Chong y Miguel Ángel Mancera quienes en conjunto presenten esta iniciativa, que de acuerdo con analistas tendrá un impacto negativo en el consumidor final y contribuirá al atraso en la tarea de abatir la brecha digital.

La afectación es transversal, pues no sólo impactará a fabricantes y comercializadores de medios de soporte, dispositivos de almacenamiento y acceso a contenidos audiovisuales, sino a todas aquellas empresas que hacen uso de estos.

Según los legisladores, dicha compensación será directamente cargada a los fabricantes tecnológicos, situación sobre la cual organizaciones como The CIU, que dirige Ernesto Piedras, o el Instituto del Derecho de las Telecomunicaciones (IDET) ya anticiparon consecuencias negativas.

De avalarse este nuevo gravamen, también se contemplan daños de manera indirecta a la provisión de servicios de telecomunicaciones, educación, seguridad, banca digital, entre otros.

A la bancaria

Ya todo está listo para la edición 86 de la Convención Bancaria, que se realizará en Mérida, Yucatán.

Esta reunión, organizada por la Asociación de Bancos de México (ABM) es ya una tradición en el sector, pues logra reunir a los principales directivos de la banca, autoridades financieras, al gobernador de la entidad sede y al Presidente de la República.

Entre los ponentes del evento, que se realizará el 16 y 17 de marzo, están el presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Jesús de la Fuente Rodríguez; el titular de la Secretaría de Hacienda (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, y el subsecretario, Gabriel Yorio; la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja y figuras internacionales entre las que destacan Hillary Clinton.

Se contará también con intervenciones de analistas económicos de diversas instituciones financieras, analistas políticos, al presidente electo de la ABM, Julio Carranza, y a Daniel Becker, quien deja el cargo.

La Convención tiene por temas para esta edición los retos en inclusión, sostenibilidad y nearshoring, pero más allá de la temática central, se presta como un punto de reflexión ante la incertidumbre económica actual y la posible reconfiguración del mercado que traerá este año la venta de Citibanamex.

Segunda mano

La comunidad de venta de ropa de segunda mano en línea, GoTrendier, liderada en México por Ana Isabel Orvañanos, anunciará un plan con el que en este año busca alcanzar la colocación de 6 millones de prendas reutilizadas en México.

La compañía pretende superar las 9.5 millones de usuarias en el País.

El anuncio se da tras las gestiones para destinar el capital recaudado por la firma a finales de 2022 en una ronda de inversión Serie B por 14 millones de dólares.

Fundada en 2016, la empresa trabaja en la digitalización de la compra y venta de ropa de segunda mano bajo un enfoque de incorporación de la moda a la economía circular, así como promover el emprendimiento femenino y lograr un impacto positivo al medio ambiente.

En México ocupa el primer lugar en el segmento con la publicación de más de 20 mil prendas por día, un inventario de más 20 millones de prendas y 7 millones de usuarias.

De acuerdo con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo, la industria de la moda es la segunda más contaminante del mundo, con un consumo de 2 mil 700 litros de agua para fabricar sólo una camisa de algodón y 8 mil litros para producir un par de zapatos de piel.

De lo perdido

El incendio de hace unos días en el tercer piso del centro comercial Fórum Buenavista, al norte de la Ciudad de México, vaya que afectó a algunos locatarios.

Los daños más visibles fueron a la atracción "Asesinos Seriales: La Experiencia", al establecimiento Ataque Zombie y a Quiubolee, un negocio de ropa ubicado en el segundo piso del complejo de GICSA, que dirige Abraham Cababie. La mercancía de este local quedó impregnada con olor a humo y parte de los productos resultaron dañados por el plástico derretido que cayó del techo.

Este emprendimiento puso toda su mercancía con hasta 50 por ciento de descuento para recuperar algo de lo dañado en el incendio.

Aunque el centro comercial ya opera con normalidad, a los locales más afectados les tomará un poco más de tiempo recuperarse completamente.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-03-14/op245190>

Fecha de publicación: 14-03-2023